



Luccy Amparo Guzmán, Alcaldesa de Santander de Quilichao

Alcaldesa de Santander de Quilichao hace llamado ante situación de alumbrado publico

Miércoles, Noviembre 18, 2020 - 09:19

La alcaldesa del municipio de Santander de Quilichao, Lucy Amparo Guzmán González, hizo un llamado urgente al gobierno departamental y a la bancada parlamentaria del Cauca para que intervengan ante la dramática situación que enfrenta este ente territorial local por dos mandamientos de pago y dos ejecutivos en camino que pueden ascender a 33 mil millones de pesos. La mandataria de Santander de Quilichao, reiteró que se trata de una lucha que se ha dado desde otras administraciones y con las propias comunidades por el servicio de alumbrado público y que el municipio continuará haciendo la defensa pero que se necesita encontrar soluciones de fondo para evitar que esa deuda quede para otros alcaldes.